

Frühjahrmess

Neues Volksfest-Format mit rasantem Fahrspaß



Break Dancer. Foto: Martina Wörz

Inmitten der Ludwigshafener Innenstadt feiert die Frühjahrmess ihre Premiere vom 5. bis 14. April. Mit vielen attraktiven Fahrgeschäften, Spiel- und Verkaufsständen und einer Laufzeit über zehn Tage hinweg ist das neue Volksfest-Format auf dem Berliner Platz eine deutliche qualitative und quantitative Weiterentwicklung des früheren Ludwigshafener Frühlingszaubers. Ansprechende gastronomische Angebote mit einladenden Sitzgelegenheiten verleihen diesem Volksfest zusätzliche Aufenthaltsqualität.

Veranstalterin ist die LUKOM Ludwigshafener Kongress- und Marketing-Gesellschaft mbH, die auf Ihrer Website ausführlich über diese Veranstaltung informiert.